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Inhalt: 
 
Während vor ca. einem Jahr der BürgerBündnis-Antrag, im Rahmen der sehr umfangreichen 
Bugabeschilderung endlich die Ortseingangsschilder um die – europaweit üblichen – Hinweisschilder zu 
den jeweiligen Partnerstädten zu ergänzen, aus Kostengründen abgelehnt worden ist, soll Potsdam 
demnächst die Verpflichtungen einer weiteren Städtepartnerschaft (Luzern) eingehen und finanziell 
abdecken.  
 
Daher frage ich den Oberbürgermeister: 
Wie soll unter den dargestellten Sparzwängen eine weitere Städtepartnerschaft finanziell untersetzt 
werden, ohne den schon bescheidenen finanziellen Rahmen für die bisherigen 5 Partnerschaften weiter 
zu beschneiden? 
 
gez. Ute Platzeck 
BürgerBündnis 
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